

Pernah Juarai Lomba Goyang Kreasi di Butur, Tim Kagamba Kini Masuk Urutan ke 3 Moms Smile Muna Timur Cup 2

Husni - MUNA.OPINIPUBLIK.ID

Apr 1, 2022 - 21:14



Tim Kagamba, Usai penerimaan piala lomba moms smile Muna timur cup 2, foto: ist

MUNA - Tim Kagamba merupakan kelompok lomba goyang moms smile yang berhasil menyabet juara 3 pada kegiatan Muna timur Cup 2. Tim kagamba ini berasal dari daerah Buton Utara (Butur) tepatnya Desa Oengkapala yang

sebelumnya pernah menjuarai lomba goyang kreasi pada ulang tahun Kelurahan Labuan yang digelar pada tanggal 1 Maret 2022 kemarin.

Dikonfirmasi via WhatsApp, salah seorang anggota tim Kagamba Zuri mengatakan bahwa, tim Kagamba sebelumnya hanya sekedar melatih mental peserta tim pada kegiatan Muna timur cup 2, juga untuk membuktikan bahwa raihan juara pada kegiatan lokal tidak salah diberikan kepada mereka.

"Sebenarnya itu pembuktian, kalau kita itu tidak salah dikasih juara waktu bertanding dikampung sendiri, jadi kita buktikan di moms smile Muna timur," ucap Zuri, Jumat (01/04/2022).



Ia mengatakan, peserta tim Kagamba merasa senang dengan apa yang menjadi hasil mereka saat bertanding. Karena menurutnya, apa yang mereka dapatkan sebelumnya (juara) kini terulang lagi dengan keluar sebagai juara 3 pada lomba moms smile Muna timur cup 2.

"Jujur ya, team Kagamba masuk 6 besar saja sudah bersyukur, apalagi dapat juara 3 Alhamdulillah senang, karena setiap bertanding itu tentu harapannya juara," imbuhnya.

Zuri juga berharap, tim Kagamba kedepannya bisa semakin solid dan terus semangat dalam menghadapi lomba-lomba selanjutnya.

"Mudah-mudahan tim Kagamba makin solid dan makin semangat bertanding di ajang-ajang berikutnya," harap Zuri.

Harapan yang sama disampaikan Kiki, agar tim Kagamba kedepannya lebih semangat sehingga bisa menyabet juara satu pada kegiatan-kegiatan selanjutnya.

"Untuk team Kagamba, semoga tetap solid, tetap semangat untuk menghadapi turnamen-turnamen selanjutnya dan kedepannya Kagamba Grup optimis bisa meraih juara 1, aamiin," harap Kiki.

Kiki juga mengatakan bahwa Kagamba sengaja diambil sebagai nama tim,

karena menurutnya nama Kagamba memiliki arti tersendiri yang bisa memotifasi anggota pada setiap laga pertandingan.

"Nama Kagamba itu spontan keluar dari team hanya sebagai lelucon saja dan unik juga, sekaligus memotifasi untuk anggota team juga, biar lebih semangat lagi karna Kagamba itu artinya Minta Puji, dalam artian minta puji pada saat tampil di depan banyak orang biar percaya dirinya tidak kendor," pungkasnya. (Husni Muna)